
令和元年度　市長への意見提言メールの詳細

防災

交通安全

選挙

◎現状を説明しご理解をいただいた主な項目（メール）

市施設

防災・消防

環境・景観

基盤整備
（道路管理等）

施策

市職員

情報・通信

地域課題

教育

医療・中央病院

観光・産業

保健

農政

公共交通

交通安全
・交通ルールの周知について
・安全装置付自動車購入補助金について

・絵本のプレゼント（サードブックプレゼント）
・学校給食について
・読み聞かせにつて
・台湾交流について

・諏訪中央病院の産婦人科について
・諏訪中央病院の人事について

・観光地のトイレについて
・古民家事業について

・禁煙対策について

・ペレットストーブの補助金について

・路線、ダイヤ設定につて

・景観について
・LED照明の影響について
・野焼きについて
・メガ―ソーラー建設について
・草刈り、ごみ拾いについて

・道路改善の要望について
・配水管を公道に布設替えについて
・道路凍結について

・公共施設使用料の見直しについて
・成人式について

・市役所前の道路の横断について
・職員の意識

・ホームページのリニューアルについて

・隣近所とのつきあいについて
・PTAのあり方について

◎対応した主な内容(メール)

・台風による停電被害を最小限に食い止めるため、森林税を活用した保安伐採に着手した。

・運動公園プール周辺道路の通行規制につて、粟沢区内道路の一方通行の危険防止のため、左側通
行右回りに変更した。

・選挙公報の配布をポスティングによる各戸配布に変更した。

・運動公園施設について
・運動公園内にバスケットコートの設置について
・市役所の空調について
・サイクリングコースの設置について
・アクアランドのプール利用について

・防災行政無線について
・消防団の在り方について
・消防団の操法大会などに関する活動につい
・消防団の組織等に関する規則の改正について
・感電ブレーカー設置の補助金について

メール1


